



Jorge Álvarez Máynez, el sorprendente tercer candidato a las presidenciales en México

Publicado: 11 ene 2024 15:01 GMT



El aspirante de Movimiento Ciudadano fue coordinador de campaña de la fallida postulación del gobernador de Nuevo León, Samuel García.



Jorge Álvarez Máynez, de 38 años, será el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC) para las elecciones federales que se celebrarán en México el próximo 2 de junio, en las que también se elegirán a 128 senadores y 500 diputados federales.

El anuncio lo realizó el martes el actual gobernador de Nuevo León, Samuel García, que era hasta hace semanas el precandidato de MC. "**Entrego la estafeta aquí a mi compadre**, que era el coordinador de la campaña", informó en un [mensaje](#) grabado difundido a través de las redes sociales.

[Jorge Álvarez Máynez, el sorprendente tercer candidato a las presidenciales en México - RT](#)